



### 6/10 おもいやりとやさしさを学びました

釧路人権擁護委員協議会（小笠原寛会長）主催の子ども人権教室が沼幌小学校で開催されました。児童らは人権を守る大切さを学びました。授業後は人権啓発活動地方委託事業の一環として「人権の花」の授与式が行われ、人権擁護委員の高澤俊一さんから、児童代表の長谷川結花さん（6年）へ目録が手渡されました。長谷川さんは「思いやりを持って一生懸命育てます」と話していました。



大浦忠雄さん写真提供

### 5/6 悲惨な事故が起こらないように

第41回中虹別トラクター安全祈願祭が中虹別コミュニティハウスで行われました。中虹別地域振興会の方60人が参加し、トラクター13台が並ぶ中1年間の無事故を祈りました。

## おめでとうございます

5/18

林業生産者の模範になる活動を行っている森林所有者を認定する



「北海道指導林家」に松澤祐一さんが選ばれました。認定証の交付式が役場で行われ、西田孝行釧路総合振興局森林室長から認定証と腕章、バッジが渡されました。指導林家は平成12年から認定を始め、本町では松澤さんを含め7人の方が北海道指導林家に認定されています。

6/4

標茶高校の生徒8人が第3回全道高校英語プレゼンター



ションコンテストで3位に入賞し、大会で発表したプレゼンテーションを町長や町内各学校の校長に披露するため役場を訪れました。プレゼンテーションは「ShibECO Tourism Project」と題し、釧路港に寄港する外国人観光客の受け入れを提案し、本町のグルメや観光情報を紹介しました。大会の結果について、チームリーダーの森本紗紀さん（3年）は「予想以上の結果で嬉しかったです。練習以上の力が発揮できて良かった」と話していました。

5/23

### サクラ咲く丘づくりを

標茶ライオンズクラブ（小林浩会長）主催により、ライオンズメンバーなど20人で駒ヶ丘公園内のライオンの杜にエゾヤマザクラ20本の植樹が行われました。この植樹は駒ヶ丘公園に訪れた町民の皆さんに「サクラを見て心なごむ場所」の提供とサクラを活用したまちづくりに寄与することを目的としています。ライオンの杜は、標茶ライオンズクラブが今年度から10年の期間で再整備する予定です。



5/29

### みんなの力で町をきれいに

標茶高校の生徒や町商工会青年部、グリーン☆ツーリズム標茶の皆さんが「町内美化クリーン運動」として町内の清掃活動を行いました。この日は開運橋や常盤橋などでごみ拾いを行い、ごみ袋12袋分のごみを拾いました。



ありがとうございます

5/25

住友建設(住友悟社長)の皆さんが地域貢献活動として、麻生児童公園グラウンドの整地・転圧作業をしてくださいました。



5/15

あすなる道路道東営業所(今敏次所長)の皆さんが地域貢献活動として、虹別小学校と虹別中学校のグラウンドの整地作業をしてくださいました。



5/25

標茶ライオンズクラブ(小林浩会長、写真中央)が児童図書20冊を寄贈していただきました。同クラブからの図書寄贈は昭和50年より毎年行われており、今年で累計2,127冊を寄贈していただいています。この日は小林会長と野呂幹事(写真左)から、吉原教育長に図書を手渡されました。小林会長は「これからも図書の寄贈を続けたい」と話していました。寄贈された図書は図書館で貸し出しをしていますので、ぜひご利用ください。



5/22

標茶町災害対策土木協議会(尾崎幸晴会長)の皆さんが地域貢献活動として、釧路川標茶緑地公園サッカー・ソフトボール場、自由広場、標茶小学校・標茶中学校グラウンド、駒ヶ丘公園多目的運動広場、総合社会福祉センター広場の整地作業をしてくださいました。



5/25

あすなる道路道東営業所(今敏次所長)の皆さんが地域貢献活動として、沼幌小学校のグラウンドの整地作業をしてくださいました。



5/30

標茶輸送協同組合(岡村斉代表理事)の皆さんが地域貢献活動として、沼幌小学校校舎の窓ガラスと、敷地内排水溝の清掃作業をしてくださいました。



町内在住のカメラ愛好者の方へ

町内で行われたイベントや明るい話題など、何でも結構ですので、写真の投稿をお待ちしております。

役場企画財政課地域振興係  
「投稿写真コーナー」